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第1157例会 № 24

平成30年1⽉18⽇（⽊） PM6:30〜

場所 アートホテル旭川 15F MINORI

ホームページ http://www.asahikawamrc.com/ 

1⽉の⽉間テーマ 職業奉仕⽉間

本⽇の例会プログラム クラブ協議会④（後期活動について）

国際ロータリー第2500地区第3分区

旭川モーニングロータリークラブ会報

Asahikawa       Morning       Rotary       Club

会⻑挨拶

安井 裕⼦ 会⻑

先週、夜間例会の新

年交礼会ですが親睦

委員の皆さん、有難う

御座いました。

菅野さんの津軽三味

線に感動致しました。

機会があればまた聴

きたいと思いました。

さて本⽇、新⼊会員の朝倉直博様が例会に出席頂いて

います。皆さん、歓迎の拍⼿をお願い致します。後程⼊会

式が御座いますので⾃⼰紹介をお願い致します。

今⽉１⽉は職業奉仕⽉間です。新⼊会員３名もいらっしゃ

るので１つだけ、改めて基本的な職業奉仕を学びたいと

思います。

基本的な考え⽅と致しましては４つのテストが実践にお

いて⼤切な項⽬といえます。毎例会の冒頭に唱和される

４つのテストには、このような意味合いが込められていま

す。職業⼈にも理解出来るように簡潔かつ的確にまとめ

たものが「４つのテスト」です。

ハーバードテーラーは倒産に瀕していたクラブ・アルミニ

ユム社の社⻑に就任し、正しい営業活動を⾏えば必ず

会社が再建出来ると考え「４つのテスト」を⽰しました。

同社の業績は改善を続け、５年後には借⾦は完済、１５年

後には株主には多額の配当⾦を分配するまでになりまし

た。

１９５４年、彼はＲＩ会⻑に就任したとき、その版権がロータ

リーに譲渡されました。

４つのテストは世界中の⾔葉で翻訳され広く活⽤されて

います。事業を繁栄に導くための４通りの基準、ならば当

然この４通りをクリアーしなければならない事を意味しま

す。

１、真実かどうか

２、みんなに公平か

３、好意と友情を深めるか （商売上の信⽤

とか評判を表すと共に、店の取引先を表

します。すなわちその商取引が店の信⽤

を⾼めると同時に、よりよい⼈間関係を

築きあげ取引先を増やすかどうかを問う

ものです。）

４、みんなのためになるかどうか （Ｂｅｎｅｆ

ｉｔは「儲け」そのものを表す⾔葉です。た

だし、売り⼿だけが儲かったり、また買い

⼿だけが得をしたのでは公正な取引と

はいえません。その商取引によってすべ

ての取引先が適正な利潤を得るかどう

かが問題なのです。

職業奉仕のあり⽅を理解することは、難易度が⾼いと感

じます。ですので基本から⾃⾝も学びたく思います。

以上４つのテストより、会⻑挨拶と致します。

会務報告

⽊村 和哉 （代理）

１．国際ロータリー⽇本事

務局経理室より、ロータ

リーレート変更通知収

受。１⽉１⽇より １ドル＝

１１４円（ １２⽉ １ドル＝１

１２円）。

２．公益財団法⼈ ロータ

リー⽶⼭記念奨学会より、ハイライトよねやま２１４号収

受。

３．市内ロータリークラブより、１２⽉分クラブ会報収受。

♦  ♦  ♦
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■新⼊会員ご紹介■

朝倉 直博 会員

(有)鷹の巣

取締役 総合施設⻑

「前回は⽋席失礼しました。

諸先輩に敬意を表します。

健康第⼀に、⾃分に出来る

ことから、活動してゆきたい

と思います。ご指導よろしくお願いします」

祝⼊会
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クラブ管理運営委員会

嵯城 俊明 委員⻑

・⼤久保委員⻑悲願の、メイキャッ

プなしの100％参加例会の実現を。

・3⽉31⽇のＩＭでは是⾮達成を。

・新会員の配属は親睦委員会なの

で、例会受付係として若⼲早起き

していただいて対応願いたい。

・今後、夜間例会が2回ある。2⽉

15⽇の３クラブ合同例会、5⽉24⽇

の観桜会。みなさま、ご協⼒をどうかよろしく。

会員組織委員会

河﨑 ⾼麗雄 委員⻑

皆さんおはようございます。

会員組織委員会として、上期は⽵

村会員増強委員⻑をはじめとして

の委員会の活躍で、会⻑⽅針の

3名増強を達成して頂きました。た

だ、会員組織委員会としては、創

⽴25周年を迎えるに当たり、是⾮

30名にと⽬標を⽴てていますので、

皆さんの知り合いなどを誘って頂いて何とか⽬標達成にご協⼒を

お願い致します。

また、会員研修委員会としては、3⽉15⽇に今年度2回⽬のクラブ

研修を⼩柳委員⻑がアイデアを以って楽しい研修が出来る様にと

計画中であります。楽しみにご期待ください。

是⾮、下期会員増強にご皆さんの協⼒宜しくお願い致します。

広報IT委員会

飯塚 達夫 委員⻑

・安井会⻑の⽅針として、ホーム

ページに会員増強を意図するコー

ナーを追加することにしている。近

くエレメントの担当者と協議し、メン

バーの皆様にはメッセージをお寄

せ戴くことになるので、ご協⼒願う。

奉仕プロジェクト委員会

⽊村 和哉 委員⻑

・２・３⽉と委員会スピーチを計画
中。いよいよ後期は25周年へ向け

て協⼒して参ります。

♦  ♦  ♦

----------------＜ 伝達事項 ＞----------------

⽯川 千賀男

・25周年実⾏委員会は、例会終

了後、柴滝設計にて打合せを

⾏う予定。

・今年は京都モーニングロータ

リークラブの20周年記念事業

がある。4⽉14⽇に式典が開催

されるとのことで、4⽉1 3⽇

(⾦)〜4⽉16⽇(⽉)を旅程にし

て表敬訪問したい。花⾒の盛り

なので、前回は妻に歓ばれた。奥様ともどものご参加を、是⾮願う。

・奉仕プロジェクトとして、旭川市の推進する冬祭りにおける「雪あ

かり（バケツ氷にローソク）」協賛として、⾒本林辺りを飾ってみたい。

武⽥ 昭宏

新会員へは、次年度から寄付

⾦をお願いしたい。

10⽉は⽶⼭奨学⾦ 1万円

11⽉はロータリー財団 200＄

クラブ協議会 （後期活動について）

出席報告 ⼤久保 昌宣 例会運営委員⻑

本⽇の出席 第1157回例会 総員27名

1⽉18⽇ 出席21名

出席率 77.78％

修正出席 1⽉4⽇(⽊)は休会のため、修正出席はござ

いません。

ビジター ございません。

ゲスト ございません。

メークアップ 1⽉15⽇ 井上 雄樹(旭川南RC)

坂本 信⼀ 親睦委員⻑

ニコニコボックス 1⽉18⽇ 3件6,000円

年度累計⾦額 210,000 円

１．桑原 義彦 1⽉誕⽣⽇プレゼントありがとうござい

ました。今年もよろしくお願い致します。

２．⽯川 千賀男 先⽇は誕⽣祝ありがとうございました。

だんだん数が増えていくのは年だけです。

３．宮永 憲⼀ 改めて、今年もよろしくお願い致します。

先⽇は誕⽣⽇プレゼントありがとうございます。
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安井、朝倉、⽊村

⼊会式恒例の握⼿会

今朝の眺め タイ国訪問報告書がロータリー⽉信に掲載予定 ⽵澤

出席報告 ⼤久保 ニコニコボックス 坂本

伊藤、安井、⽊村

橋本、坂本

中岡、渡邊、朝倉

新会員の朝倉さんを紹介する⽊

村副幹事

「⼤泉洋に似ている朝倉さんで

す。私の運営している施設は朝

倉さんのお⽗さんに依頼して建

てていただきました。ずっと家族

づきあい願っています。楽しくな

ければロータリーではないとの

思いで、よろしくお願い致しま

す」
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桑原、⽵澤

林、⼩林

⼤久保、⾶弾野

例会⾵景

安井会⻑、⽊村副幹事

⼩柳、嵯城

⽯川、宮永

福居、武⽥

嵯城、河﨑

林 会場監督
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